

Correos y Telégrafos

Viceministra de Gobierno inaugura foro postal de alto nivel

La viceministra de Gobierno, Gina Luciani de Sossa, inauguró el Foro Postal de Alto Nivel denominado "Transformación del sector postal al servicio de la ciudadanía", con la participación de los 28 países que conforman la Unión Postal de las Américas, España y Portugal (UPAEP).



Este Foro internacional se realizó durante tres días en ciudad de Panamá, con la finalidad de fomentar el encuentro de experiencias y facilitar el intercambio de información de cada país participante, liderado por el anfitrión, que es la República de Panamá a través de Correos y Telégrafos (COTEL).

La viceministra Luciani de Sossa, destacó en su discurso, que el Ministerio de Gobierno ha impulsado proyectos en Cotel, tales como: la implementación de las actualizaciones y capacitación del Sistema Postal Internacional y del Sistema de Declaración Aduanera Anticipada; la reciente inauguración del Centro de Despachos Postales Interprovincial de Divisa así como las mejoras y rehabilitación de más de 23 estafetas a nivel nacional.



Capacitaciones

Funcionarios son capacitados en el uso del reloj digital de marcación

Una capacitación sobre el uso del reloj digital de marcación, ofreció la Oficina Institucional de Recursos Humanos del Ministerio de Gobierno (MinGob), a sus colaboradores de todo el territorio nacional.

Alcibíades Solís, Subdirector de Recursos Humanos de MinGob, dijo que en esta oportunidad, más de 70 de sus enlaces que laboran en distintas dependencias, actualizaron sus conocimientos sobre el uso correcto de los relojes digitales de marcación, así como de la plataforma tecnológica que facilita la captación y el manejo de la información, lo que permitirá llevar de manera eficiente la asistencia de los más de 4,000 colaboradores del MinGob.



Justicia de Paz

En MinGob inician las consultas para fortalecer Ley de Justicia de Paz

Con la participación de instituciones públicas, municipales y organizaciones de la sociedad civil, se conformó en el Ministerio de Gobierno, una mesa de consultas, con el objetivo de fortalecer las bondades que presenta la Ley 16 del 17 de junio de 2016, que instituye la Justicia Comunitaria de Paz.

Es interés del Ministerio de Gobierno iniciar este periodo de consultas con el principal propósito de elaborar un proyecto de Ley consensuado para fortalecer la Ley de Justicia de Paz, el cual será llevado a la Asamblea Nacional para su discusión.

